

Gobernador Ofrece Informe sobre el Estado del Estado en Trenton



El gobernador Chris Christie pronuncia el Estado del Estado ante la Cámara de la Asamblea Estatal. Observa el presidente del Senado Stephen Sweeney.

Trenton, NJ - El Martes, 08 de enero de 2013, el gobernador de New Jersey Chris Christie pronunció su mensaje anual "State of the State" durante el período de sesiones número 216 de la Legislatura Estatal, dirigido a la Asamblea Legislativa y los ciudadanos del Estado de New Jersey. La ceremonia tuvo lugar en el Capitolio, Cámara de la Asamblea Estatal, en el 125 West State Street, en la capital del estado.

El gobernador comenzó dirigiéndose a los presentes y comenzó su discurso de la manera siguiente:

"Vicegobernadora Guadagno, señor Presidente, Señora Portavoz de la Asamblea, miembros de la Legislatura de New Jersey, queridos compañeros.

Desde que George Washington pronunció el primer discurso del Estado de la Unión en Nueva York en un día como hoy en 1790, ha sido la tradición de los líderes ejecutivos informar acerca del estado de la nación en el inicio del año legislativo. Para mí es un honor y un placer efectuar el informe acerca de nuestro Estado.

Hace un año, teníamos programado reunirnos el segundo martes de enero, cuando nuestro amigo y colega el Asambleísta Alex DeCroce repentinamente falleció la noche anterior, por lo que tuvimos que retrasar el informe anual. Hace sólo tres meses, normalmente realizábamos nuestra vida diaria, alistándonos para las elecciones nacionales y las vacaciones a seguir. Después de un abrir y cerrar de ojos tuvimos el huracán Sandy.

En 100 años Sandy ha sido la peor tormenta que golpeó a New Jersey. 346.000 viviendas fueron dañadas o destruidas. Cerca de 7 millones de personas y 1,000 escuelas tenían alejadas sus potencias. 116,000 habitantes de New Jersey fueron eva-

cuados o desplazados de sus hogares. 41,000 familias siguen aún desplazadas de sus viviendas".

Expresó también su agradecimiento a los Bancos de Alimentos, (Community Food Bank of New Jersey), los Bautistas del Sur, el Ejército de Salvación y la Cruz Roja de Estados Unidos, por su ayuda para entregar más de un millón de libras en alimentos y más de cinco millones en meriendas a las familias necesitadas. Agradeció también a la Asociación de Negocios e Industrias (New Jersey Business and Industry Association) la Cámara de Comercio del Estado, la Asociación de Comercio e Industrias de New Jersey, y la Federación Nacional de Negociantes Independientes, por mantenernos en contacto con las necesidades de las pequeñas empresas a raíz de la tormenta. Dio gracias a los 17,000 trabajadores de servicios públicos establecidos fuera del estado que llegaron a New Jersey de toda América y se unieron a los 10,000 trabajadores de los nuestros para conseguir la restauración de la energía eléctrica en la mejor forma posible, por el plazo de nueve días desde que se produjo la terrible tormenta, la energía eléctrica había sido restaurada para dar servicios al 90% de los clientes.

"Quiero agradecer también a los miembros de mi gabinete y altos funcionarios, que durante días antes de la tormenta y semanas después pusieron a un lado sus propias pérdidas personales y trabajaron 18 horas al día y tuvimos que dormir muy poco", dijo el gobernador.

"La reconstrucción de las viviendas e infraestructuras dañadas y destruidas por Sandy es el próximo gran desafío y tomará años. Tendremos que gastar nuestros fondos con prudencia y de manera

eficiente. Tendremos que cooperar. Tendremos que aprender las lecciones de los desastres del pasado y escuchar a los demás.

Al comenzar este nuevo año legislativo, podemos mirar hacia adelante a partir del Huracán Sandy, antes de la recesión nacional, un día más brillante para New Jersey".

En el campo de los impuestos señaló: "El año pasado, los impuestos a la propiedad crecieron sólo un 1,7% - el menor incremento en dos décadas.

Y añadió: "Nuestro sistema de pensiones, que estaba en un camino a la insolvencia, ya está en pie con un sonido mucho mejor, añadiendo que en total, la pensión y el paquete de reformas de salud y las prestaciones que se han aprobado, ahorrarán a los contribuyentes más de \$120 mil millones de dólares durante los próximos 30 años. Igual de importante, ayudará en asegurar que la pensión es en realidad cuando nuestros empleados públicos y maestros de escuela se retiren.

"Es por ello que nuestro trabajo está lejos de haber terminado. Es por eso que la máxima prioridad debe ser continuar con el récord de New Jersey de la excelencia en la educación, y para superar y arreglar los problemas existentes.

"En el corazón de estas reformas que necesitamos, por supuesto, está el plan para asegurar que los médicos de New Jersey y las ciencias de la salud sigan siendo las instituciones de clase mundial. Mediante la fusión de Rutgers y UMDNJ en el norte y Rowan y el campus de UMDNJ Stratford, en el sur, mejoraremos tres centros establecidos de excelencia educativa en el norte, sur y centro de New Jersey".

En la educación K-12, citó progresos y proyectos:

- Asegurar las responsabilidades al aprobar la primera gran reforma de la tenencia de la educación en 100 años;
- Establecimiento de remuneración basada en Newark mediante la negociación colectiva para que podamos recompensar y retener a los mejores maestros;
- Acrecentar el número de escuelas Charter a un récord de 86 en New Jersey, entre otros.

"Vamos a demostrar, de una vez por todas, que lo que le dije a Ginjer es innegable: los adultos están a cargo. Vamos a cumplir la misión de reconstruir nuestro estado maltrecho y restaurar la esperanza y la fe y la confianza de nuestro pueblo, que el gobierno puede trabajar de ma-

Christie Nombra a Martín Pérez a Jta. de Rutgers

Trenton, NJ - El gobernador Chris Christie anunció días pasados el nombramiento histórico de Martín Pérez, residente en New Brunswick, respetado abogado y presidente de la Alianza de Liderazgo Latino de New Jersey, para integrar la Junta de Gobernadores de esta universidad estatal, a partir de julio de 2013.

El 12 de mayo de 2011, se realizó la pri-

mera bipartidista para restaurar nuestros modos de vida para todos los habitantes de New Jersey.

En el próximo año, espero con interés trabajar con todos ustedes en esta misión más importante de todos.

Gracias, que Dios los bendiga y que Dios bendiga al gran Estado de New Jersey", concluyó el gobernador.

Diga Lo Lei En LA VOZ

www.lavoznj.com



Gobernador Christie, felicita al líder hispano Martín Pérez (foto CHPRD)

mera nominación de Pérez quien ha estado esperando 587 días para una audiencia de confirmación y por sí o por un no en la votación del Senado, sólo para ser bloqueado sin ninguna explicación por parte de un pequeño grupo de senadores demócratas del condado de Middlesex.

Al aceptar el nombramiento del gobernador, Martín Pérez exclamó: "Doy gracias al gobernador Christie por esta oportunidad de servir a

mi Alma Mater, por su compromiso con la diversidad y su apoyo personal. Espero con interés trabajar con el Presidente Barchi, los demás miembros de la Junta de Gobernadores y la Junta de Fideicomisarios, y lo más importante, con los estudiantes que representan nuestra mejor esperanza para el futuro del Estado de New Jersey".

Martín Pérez, es graduado de Escuela de Leyes de Rutgers-Ne-

wark en 1986. Actualmente es Presidente de la Alianza de Liderazgo Latino de New Jersey (LLNJ), una organización que agrupa a nivel estatal en defensa de los intereses de la comunidad hispana. Pérez se crió en Puerto Rico y se graduó de bachiller en la Universidad de Puerto Rico, una maestría en Educación Secundaria en Seton Hall University y el Grado de Doctor en Jurisprudencia en la Escuela de Derecho de Rutgers University.

Entre los logros realizados de Martín Pérez se menciona el Proyecto Puente en el Middlesex County College; enseñando y trabajando en diversas posiciones en la Universidad de Rutgers y sus servicios como abogado de la Oficina del Defensor Público del Condado de Hudson.

Como líder comunitario Martín Pérez, es muy conocido y respetado. Es miembro de la organización Hispanic Council for Reform and Educational Options (HCREO) y Excellent Education for Everyone (E-3).

Tiene sentido común...

Hipotecas Sin Puntos

15 AÑOS INTERES FIJO	20 AÑOS INTERES FIJO	30 AÑOS INTERES FIJO
2.750% TASA	3.375% TASA	3.500% TASA
2.777% APR ¹	3.399% APR ¹	3.518% APR ¹
\$6.79 por \$1000 ²	\$5.74 por \$1000 ²	\$4.49 por \$1000 ²

Siempre ofreciendo Las Mejores Tarifas... ¡No se transe por menos!

¡Llame la Línea Gratis y Aplique! 1-888-562-6727

¿Necesita Ayuda? Llame a Teudy Navarro, Oficial de Préstamos al
Mobile: 973.602.9922 Oficina: 973.778.6791, Ext. 113
Email: tnavarro@cliftonsavings.com

¡Teudy puede ir a su casa y ayudarle a tramitar su préstamo!

The Commonsense BankSM
CLIFTON SAVINGS BANK

Tiene sentido común confiar en quien usted conoce... y usted ya conoce a Clifton Savings.
CliftonSavings.com

(973) 473-2200
Oficinas en Clifton, Fair Lawn, Garfield, Lyndhurst, Wallington, Wayne y Woodland Park

Descargue un lector de código QR en sus teléfono móvil para escanear información y tarifas.

Equal Housing Lender Equal Opportunity Lender

1. APR y términos están disponibles desde 10/4/12 están sujetas a cambios sin notificación. Préstamos sujetos a la aprobación del crédito. Préstamo de hasta el 90% por el valor de la propiedad. Préstamos hasta \$500,000. El pago por cada \$1000 no incluye los montos por impuestos y primas de seguros. En el caso que aplique. Su obligación del pago actual será mayor. Préstamos de hasta \$1,500,000 están disponibles a una tasa de interés mayor